
 

令和 5 年 7 月 20 日 

前渡小学校 PTA 会⾧ 内田 喜嗣   

  

  今年も梅雨明け前から真夏日が続き、引渡し訓練や授業参観日ではとても厳しい暑さの中 
 の開催となりました。また、夕方以降にゲリラ豪雨が多発し、大雨や雷により停電に見舞われ 
 る地域があるなど、季節の変化を子どもたちと感じている毎日です。 
  さて、7 月 12 日(水)に第 2 回運営委員会が行われましたのでご報告いたします。 

1 各委員会活動報告 

≪学年委員≫ 

１学年 
11/10 に給食試食会と親子レクを実施 

予定。詳細は現在検討中。 
２学年 

11 月頃に給食試食会を実施予定。 

３学年 
10/24 の 4 時間目に親子レクを実施し、そ

の後給食試食会を実施予定。 
４学年 

9/27 に給食試食会を実施し、5 時間目に 

親子レクを実施予定。 

５学年 
給食試食会と親子レクを実施予定。現在、

詳細を先生と検討中。 
６学年 

卒業記念品や寄贈品を選定中。 

卒業アルバムの打ち合わせ中。 

≪専門委員≫ 

教養厚生 
7/7 の授業参観日に行ったバザーで、 

約 33,000 円の売上。 
広 報 

10 月発行予定の前期広報誌を作成中。 

整 備 
9/22 に第 2 回奉仕作業を実施予定。 

 
校外指導 

立哨当番表作成を近日引継ぎ予定。 

家庭教育学級 
活動を検討中。 

 

 2 運動会について 
   5/20(土)に行われた運動会の反省点を運営委員会で確認しました。 
 

  ≪主な反省点≫ 
   ・駐車場が混雑して集合時間に間に合わなかった 
   ・スタンドの通路での立ち見をする人がいて見にくかった 
   ・児童待機のテントが視界をふさいでいた 
   ・写真が撮りにくかったので、写真販売をしてほしい 
   ・子どもたちとの距離が遠かったので、声をかけられず残念だった 
  ≪主な感想≫ 
   ・雨天だったが水はけがよく、当日開催できてよかった 
   ・全体を見ることが出来てよかった 
   ・砂埃がなくてよかった 
   ・自宅の場所に関わらず車で行けたので良かった 
   ・座席があるので荷物が多くならずによかった 
                  ※その他、運営委員会で出された反省点は学校へ周知しました。 

運営委員会だより 
No.2 

学年委員の活動は 3 年ぶりなので 
とても楽しみですね♪ 



  

3 わくわくフェスティバルについて 
   予定していた日程よりも 1 日前倒しをして 10/27(金)に開催します。各学年・全体による合 

唱を予定しています。場所は、ひたちなか市総合運動公園体育館です。 
 今年度は日程と会場の関係で、学校主催で行います。詳細は、現在検討中です。 

   当日、保護者によるボランティアはありません。 
 
 

 4 夢ボックスについて 
   前渡小学校 PTA では、子どもたちが自分の夢や学校生活の中で実現してほしいこと、困っ 

ていることを書いて投函できる「夢ボックス」を校内に設置しています。今年度も、現段階で 
多くの投書が寄せられています。 

昨年度の活動で、「学級文庫の本を新しくしてほしい」という投書を実現させ、昨年度のうち 
に約 300 冊の本を購入しているのですが、スタンプ押しや、カバーフィルム貼りの設置準備が
必要です。夏休み期間中にボランティアを募集しますので、お時間のある方はぜひご参加くだ
さい。 
 詳細は、配布予定のお便りをご覧になってください。 
 

 

 5 PTA メールアドレスについて 
   PTA ではより良い学校づくりのため、保護者の方々が日ごろお考えになっているご意見を 
  お寄せいただけるようにメールアドレスがあります。 
   お送りいただいたメッセージは、定期的に総務役員が確認させていただいております。 
   改善のために学校と協議が必要なご意見については、先生方と共有し対応していきたいと 
  考えております。さまざまなご意見お待ちしております。 
 
 

 前渡小学校 PTA メールアドレス 
              maemaepta@gmail.com 

  


